



# 学校だより は え 南風の子

## 中種子町立 南界小学校

平成30年4月19日(木)発行

### 平成30年度 新たな気持ちで頑張ります。

校長 吉 留 巧

4月6日、春休みを終えた子どもたちの元気な声が学校に響き渡りました。3月にたくさんの別れをしましたが、新しい担任との出会いもあり、進級した喜びとともに、立ち居振る舞いが、お兄さんお姉さんになっていました。やる気がひしひしと伝わってきました。

さて、南界小学校145年目を迎えました。3名の新1年生を迎え、児童数26名となりました。転入してきた4名の職員も含め9名の職員一丸となって、「楽しい学校 元気な校区 地域と共に伸びる南界小学校」をスローガンに、子どもも保護者も地域の方々も大事にしたいと思う南界小学校を目指してまいります。



(始業式の様子)

保護者、地域の皆様には、本年度もよろしくお願いたします。

~~~~ 子どもたちに積み上げたい3つの力 ~~~~ 始業式に子どもたちに話したこと

#### ◇ かしこく

- 1 先生の言うことをよく聞いて、よく考えて、集中して学習に取り組むこと。
- 2 本をたくさん読んで目標冊数を達成すること。そして心を豊かにする。
- 3 家庭学習を毎日、がんばること。



#### ◇ やさしく

- 1 友だちや下級生が困ったり悲しんでいたら、思いやりのある行動ができるようになる。
- 2 礼儀正しく人に接することができる。
- 3 友だちが褒められたら一緒に喜んであげる。



#### ◇ たくましく

- 1 自分の目標を持ち、汗を流すことから逃げず、最後まで進んで体や心を鍛えることができる。
- 2 生活リズム(睡眠、食事、メイク等)を整え、けがや病気をしない。
- 3 交通安全に気を付ける。



### 交通時事故「0」を目指して

4月13日(金曜日)種子島警察署の切通さん、中種子交番の2名のお巡りさん、交通指導員の熊野さん、役場の方2名に指導のもと、交通教室を開催しました。



2時間目は、1・2年生が横断歩道の渡り方を練習しました。8名の子どもに指導者が6名でしたので、繰り返し練習できました。早速、次の日から横断歩道の渡り方が上手にできていました。



3時間目は、3年生以上で自転車の学習です。初めに種子島で年間400件以上の交通事故が発生し、内人身事故が40件あると聞き気を引き締めることでした。

次に、自転車の点検の仕方を学び、左折右折の合図をしながら運転の練習をしました。県内外を問わず、子どもがけがや犠牲になる事故の報道が絶えません。



本校より事故が発生しないように、絶えず指導をしています。また、校区の方の見守りもお願いします。

### 学童保育、今年も よろしくお願いたします！

今年も下記の方々にご協力をいただき、学童保育が運営できます。

指導員の皆様には、子どもたちの宿題への声かけ、校舎内外での遊びの対応等、有意義な放課後になるよういろいろと御配慮いただいています。本年度も、よろしくお願いたします。

\*\*\*\*\*

- 古市 薫 さん 区長
- 南 義雄さん PTA会長
- 熊野トメ子さん 指導員
- 小幡 好功さん 指導員
- 小幡さつきさん 指導員
- 提 靖子さん 指導員
- 小山田紀美子さん 指導員

